

## MISIÓN DE TRABAJO DEL BANCO MUNDIAL LLEGA A PERÚ

Por primera vez en el año 2023, los funcionarios del Banco Mundial liderados por la especialista senior y gerenta del proyecto, Carolina Vaira, se reunieron con los representantes de las instituciones beneficiarias en las oficinas del Programa Eje No Penal en San Isidro.

La ronda de trabajo empezó con la presencia del jefe de la Oficina de Tecnología del Tribunal Constitucional, Ing. César Rodríguez, quien expuso sobre el desarrollo del sistema de registro para los procesos orgánicos del TC y el horizonte inmediato de la transformación digital en esa institución.

“Con el sistema desarrollado por el Programa Eje No Penal del Banco Mundial ahora los procesos orgánicos del TC, es decir los que se inician y terminan en el Tribunal, ahora son 100% digitales desde su inicio y me refiero a la etapa de la admisibilidad de la demanda”. Prosiguió Rodríguez, “Se trata de las Acciones de Inconstitucionalidad, quejas de derecho y Demandas Competenciales que ahora se podrán ingresar a través de la ventanilla jurisdiccional alojada en la página web, facilitando la entrada del expediente”.

El especialista de Tecnología e Información del Banco Mundial, Roberto Pardo, señaló que la segunda parte de este desarrollo llegará con la implementación de un sistema de análisis de casos y búsqueda inteligente, para encontrar jurisprudencia. De esta manera, la ley puede ser interpretada de forma efectiva, objetiva y evitando ambigüedades.

El grupo de trabajo acordó una agenda para explorar opciones y proveer al Tribunal Constitucional de las herramientas tecnológicas disponibles, que fortalezcan su trabajo y permitan una justicia digital que facilite la correcta prestación de los servicios judiciales a la ciudadanía.

La comitiva del Banco Mundial estuvo integrada también por la especialista social, Renee Menard. De parte de la Unidad Ejecutora del Programa Eje No Penal, el director ejecutivo, Rodolfo Albán Guevara, el supervisor del proyecto TC, Ing. Luis Ávila, el jefe de la Unidad de Monitoreo y Supervisión de Proyectos, Pedro Fuentes, entre otros profesionales.

Lima, 23 de mayo de 2023